

----- Weitergeleitete Nachricht -----

Message-ID:<549FD34C.7030405@gewoNR.de>

Date:Sun, 28 Dec 2014 10:54:20 +0100

From:HLgewoNR <luttenberger@gewoNR.de>

User-Agent:Mozilla/5.0 (Windows NT 6.1; WOW64; rv:31.0) Gecko/20100101 Thunderbird/31.3.0

MIME-Version:1.0

To:leserbriefe@rhein-zeitung.net

Subject:RZ vom Wochenende

Content-Type:multipart/alternative; boundary="-----070309020506070907030508"

Die gute Nachricht

von der Seite 1 am Samstag, 27. Dezember 2014

Immer mehr Bürger mit langem Leben

Sie berichten vom zentralen Anliegen unserer Ministerpräsidentin:
jede und jeder soll selbstbestimmt leben können, dabei gut versorgt und nicht alleingelassen.
Genau dies wollen Wohnprojektinitiativen für Gemeinschaftliches Wohnen!

Wir - zusammengeschlossen in der LAG GeWo RLP und um Koblenz vernetzt – erleben ihre Politik
aus der Referatsgruppe Demografischer Wandel am Sozialministerium für älter werdende und Alte
als zu sehr an Pflege orientiert.

Es braucht Wohnprojekte für Gemeinschaftliches Wohnen - im Besonderen zur Miete. Diese sind
die langfristig finanzierbare Profilaxe für das zentrale - und uns verbindende - Anliegen.
Um dies zu verdeutlichen haben wir die zuständige Sozialministerin (siehe www.gewoNR.de) eingeladen
und hoffen auf 2015!

Hildegard Luttenberger, Vorsitzende von Gemeinschaftlich Wohnen Neuwied e.V.
Eduard-Verhülsdonk-Str. 13, 56566 Neuwied, Tel. 02631 9449971